

こ だ ま

## 職場体験学習で何を学ぶか

連休が終了し、授業や部活動が再開されました。気持ちの切り替えはできていますか。

さて、5月26日から始まる職場体験学習の準備が、進んでいます。先月末に各自の事業所が決定し、昨日、多くの班が打ち合わせを行いました。事業所の担当の方と実際に会って話をすると、現実味が増してきます。打ち合わせしてきたことを、班員と担当の先生方と確認し、当日よりよい体験ができるように、しっかり準備しておきましょう。そして、「働く」とはどういうことなのかを、肌で感じてきてください。皆さん、進路選択をしていくときに、この学習が少しでも役立てばいいと思います。

ところで、体験まで2週間近くあるので、各自「これを学んできたい」とか「こんなことに力をいれたい」など、目的を再度確認しておきましょう。最後に、体調を整えておくことも大切なことです。

### 早めの準備をしよう 中間テストは22日から

各行事の準備で忙しく、大会が終了してほっとしていると思います。しかし、22日からは、今年度最初の中間テストが控えています。早いスタートを切って、十分な勉強時間を確保していきましょう。テスト間際になって慌てることなく、今から計画を立て、勉強できるようになってこそ、2年生としてふさわしい姿であると思います。

話は変わりますが、4月の自主学習目標達成者は、107名中60名の56%でした。今月の達成者はどれくらいになるか楽しみです。